

記念講演



想像力とコミュニケーション

～人へのモノの伝え方～

さいたま市出身！落語家

三遊亭 楽生 師匠

さんゆうてい らくしょう

さいたま市岩槻区の出身。
県立春日部高校を卒業後、笑点でお馴染みの6代目三遊亭円楽（当時は楽太郎）に入門し、現在は総領弟子となる。

その道のプロから学ぶ、

一石二鳥の講演です！

一番大切なのはコミュニケーション力とまで言われる現代。楽生師匠の話し方や表情、身振りを直接見聞きすることで、仕事に活かせることを見つけてみませんか！**本格的な落語も聴けます！**
聞いて面白い！見て為になる！この貴重な機会に楽しみながら一緒にプロの技を学びましょう！

記念シンポジウム

4名の
シンポジストが
遂に、**決定！**

彩の国 学校事務NEXT！
～次世代の学校事務を考える～

◆ シンポジスト

埼玉県教育局市町村支援部小中学校人事課
主幹 南雲 世匡 氏
深谷市立常盤小学校
校長 清水 隆 氏
全国公立小中学校事務職員研究会
会長 鳥本 安博 氏
越谷市立大沢北小学校
事務主幹 櫻井 恵美子 氏

協議の柱となる

学校事務の役割と果たすべき機能

2つのテーマ

新しい役割と学校事務のあり方

シンポジウムでは、県教委、学校管理職、全国、県内学校事務職員という様々なお立場からご意見をいただき、これからの学校事務について考えます。白熱必至の120分は、きっと**想像以上にあなたの心を熱くします！**その雰囲気を生で感じ、自分なりの答えを見つけてください！

研究発表

今年の発表は
豪華3本立て！

I、学校情報に関する調査まとめ

駿河台大学との2年間の共同研究から見えた、**情報発信という視点での事務職員の新たな役割とは？**

II、全事研山形大会 中間報告

来年8月、全国大会にて埼玉県が分科会を担当します。一体どんな発表をするのか？気になる研究の概要、進捗状況について報告します。さあ、あなたも一緒に山形へ！

III、学校評価を活かした学校事務機能強化

学校評価は県内すべての学校で行われています。私たちが関われること、そして出来る事とは何か？**学校評価の活用を先進的な実践例とともに紹介します！**

学校評価

× チーム学校 = **学びの充実**

当日のお知らせ

昨年大好評のスマートスクールによる出展に加え、**今年は新たに「ウチダス」と「富士フィルム」の2社も出展を行います！**最新の文具の展示もありますので、お気に入りを見つけてください！おまけがあるかも！？

今年は会場の関係で**駐車場及び、昼食スペースの確保はありません。**あらかじめご了承ください。

